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　毎年恒例のピアいちご狩り（多久スポーツピア主催）が、多久町石州分で開催されました。当日は雨に見舞わ
れましたが、家族連れなど小さなお子さんからご年配の人まで４４人が参加し、甘く大きく実ったいちごを収穫し
ました。雨天のせいか例年よりも涼しく感じるハウスの中は甘い香りでいっぱい。そんな中で収穫作業をした参
加者のみなさんは、箱いっぱいのいちごを手にし、「家に帰ったらジャムを作る」「来年もぜひ参加したい」などと、
大変満足した様子でした。

▲�いちご狩りを楽しむ参加者
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あま〜い“いちご”を堪能しました

多久スポーツピアいちご狩り
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団長が佐賀県消防協会会長に就任され、横尾
市長に報告されました。
　佐賀県消防協会は、消防職員と消防団員の福利厚生、消防施設の改
善、消防活動の強化などを目的として組織されており、多久市からの
会長就任は３0年ぶり 2人目です。
　報告を受けた横尾市長は「気づきや要望などがあれば教えていただ
きたい。今後も連携して行政の立場から支えていきたい」と支援を約束。
　陣内団長は「子どもたちのヒーローとして、また、市民のみなさん
に頼りにされるような消防団をめざし、団員が活動しやすい環境づく
りをするために、努力して頑張っていきたい」と意気込みを語りました。

　体育センターで５３回目となる障害者スポーツ大会（多久市、
多久市身体障害者福祉協会主催、多久市障害者関係団体共催）
が開催されました。
　この大会は、障害者がスポーツを通じて、健康の増進と体力
の維持を図るとともに、相互の親睦と融和を図り、地域の中で
積極的な社会参加を促進することを目的としています。
　市内の障害者関係団体や福祉サービス事業所から、多くの参
加があり、総勢約2５0人が、なごやかな雰囲気のなか、すがすが
しい汗を流しました。
　昨年から導入のチーム対抗戦では、「パンちゃん」チームが優
勝しました。

▼�横尾市長に会長就任の報告をする陣内団長
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佐賀県の地域防災を牽引します

楽しく汗を流しました

陣内多久市消防団長、佐賀県消防協会会長就任報告

障害者スポーツ大会開催
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